

## ***Comité Central de la Guardia Nacional***

Cartel  
París, 4 de marzo de 1871

*Colección Carteles de las Comunas de París y Lyon 1870-1871*

(Foto cartel original: [BDIC](#))

Traducción y montaje fotográfico: [grupgerminal.org](#) en [Alejandría Proletaria](#))

REPÚBLICA FRANCESA

LIBERTAD, IGUALDAD, FRATERNIDAD

### **COMITÉ CENTRAL DE LA GUARDIA NACIONAL**

El Comité central de la Guardia nacional, nombrado en una asamblea general de delegados representantes de más de 200 batallones, tiene por misión constituir la federación republicana de la Guardia nacional, para que esté organizada de manera que pueda proteger al país mejor de lo que han podido hacerlo los ejércitos permanentes, y para defender, por todos los medios posibles, la República amenazada.

El Comité central no es un Comité anónimo: es la reunión de mandatarios, de hombres libres que conocen sus deberes, que afirman sus derechos, y quieren fundar la solidaridad entre todos los miembros de la Guardia nacional.

[El Comité central] protesta, por tanto, contra todas las imputaciones que pretenden desnaturalizar la expresión de su programa para entorpecer su realización. Sus actos siempre han estado firmados; sólo han tenido un móvil: la defensa de París. Rechaza con desprecio las calumnias que pretenden acusarlo de incitación al pillaje de armas y municiones y a la guerra civil. La expiración del armisticio, sobre cuya prolongación calló el Diario oficial del 26 de febrero, había excitado la emoción legítima de todo París. El reinicio de las hostilidades significaba, en efecto, la invasión, la ocupación y todas las calamidades que sufren las ciudades conquistadas.

También la fiebre patriótica que, en una noche, sublevó y levantó en armas a toda la Guardia nacional, no fue más que el resultado de la influencia de una comisión provisional nombrada para la elaboración de los estatutos: fue la expresión real de la emoción sentida por la población.

Cuando el tratado relativo a la ocupación fue oficialmente conocido, el Comité central, mediante una declaración publicada con carteles por París, animó a los ciudadanos a asegurar con su ayuda enérgica la estricta ejecución de este tratado.



La Guardia nacional retomaba el derecho y el deber de proteger, de defender, sus hogares amenazados. Rebelada en bloque, espontáneamente, ella sola, con su actitud, ha sabido hacer de la ocupación prusiana una humillación para el vencedor.

## ¡VIVA LA REPÚBLICA!

París, 4 de marzo de 1871

Arnold. Fleury. Matté.  
 Jules Bergeret. Frontier. Muttin.  
 Bouit. Gastaud. Ostyn.  
 Castioni. Henry Fortuné. Piconel.  
 Chauvière. Lacord. Pindy.  
 Chouteau. Lagarde. Prudhomme.  
 Courty. Lavalette. Varlin.  
 Dutil. Maljournal. Henry Verlet  
 Viard.

